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Respuesta a baja de consejo académico de la división CBI, trimestre 24-O 
Vega Sámano EJ 

 

Estimados miembros del consejo divisional de CBI, me dirijo a ustedes con la finalidad de justificar mis 

recientes ausencias en las reuniones del consejo. Desafortunadamente, he encontrado dificultades para asistir 

debido a mis compromisos académicos y los tiempos que paso en el transporte público. 

 

En primer lugar, mi horario de clases es bastante exigente, lo que me obliga a permanecer en la universidad 

durante la mayor parte del día. Además, las tareas y demás responsabilidades académicas consumen una 

cantidad considerable de mi tiempo, impidiéndome participar activamente en las reuniones del consejo. 

 

Asimismo, el tiempo que debo dedicar al transporte público para desplazarme entre mi hogar y la 

universidad también contribuye a mis ausencias. La duración de estos trayectos afecta mi disponibilidad, 

además de que en autopista no cuento con señal para lograr entrar a las sesiones en línea, en consecuencia, me 

resulta imposible asistir de manera regular. 

 

Lamento profundamente cualquier inconveniente que estas ausencias puedan haber causado. Estoy dispuesto 

a solicitar a volver a obtener la posición de representante de las licenciaturas de ingeniería electrónica e 

ingeniería biomedica, esto debido a las modificaciones que se le están haciendo al plan de estudios de la 

carrera de ingeniería biomedica, ya que pertenezco a esta misma. No volveré a presentar los inconvenientes 

anteriores que me llevaron a la baja del consejo si es que me vuelven a aceptar como representante. 

 

Atentamente: 

 

Eligio Jessel Vega Sámano, alumno de la licenciatura en ingeniería biomedica. 

 


